

Fördergelder für das Fährhaus in Grohnde

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 10. Dezember 2015 um 09:38 Uhr

Gute Nachricht von Uli Watermann für Emmerthal

Fördergelder für das Fährhaus in Grohnde - und nebenbei werden auch drei Jobs gesichert

Donnerstag 10. Dezember 2015 - **Grohnde/ Emmerthal (wbn). Gute Nachricht und eine Art Weihnachtsgeschenk für Emmerthal und die Weserregion.**

Aus Mitteln der Gemeinschaftsaufgabe zur Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur (GRW) und dem Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung (EFRE) wird der Umbau des Fährhauses in Emmerthal / OT Grohnde mit insgesamt 225.000,00 Euro gefördert.

Fortsetzung von Seite 1

„Mit diesem Investitionskostenzuschuss wird das Grohnder Fährhaus wieder zu einem attraktiven Ausflugsziel an der Weser. Zeitgleich werden durch die Modernisierung drei Dauerarbeitsplätze geschaffen“, freut sich der SPD-Landtagsabgeordnete Ulrich Watermann über die Förderzusage aus dem Wirtschaftsministerium.

Der Eigentümer will mit den Zuschüssen insgesamt 1,5 Millionen Euro in das Grohnder Fährhaus investieren. „So können wichtige und qualifizierte Arbeitsplätze gesichert und gehalten werden. Mit den neuen Stellen wird drei Arbeitnehmern eine Perspektive gegeben“, erklärt Watermann dazu abschließend.